

El Frente Amplio impulsa la aprobación de la ley de eutanasia en el presente año, contando con el respaldo de diversas fuerzas políticas

Principal



Publicada el: 19/01/25	Visitas: 163
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 79	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-frente-amplio-impulsa-la-aprobacion-de-la-ley-de-eutanasia-en-el-presente-ano-contando-con-el-respaldo-de-diversas-fuerzas-politicas_15074.php



Principal

El Frente Amplio impulsa la aprobación de la ley de eutanasia en el presente año, contando con el respaldo de diversas fuerzas políticas

El Frente Amplio avanza con determinación en la aprobación de la ley de eutanasia para este año, respaldado por un amplio consenso de diversas fuerzas políticas.

El Frente Amplio busca reimpulsar el proyecto de ley de eutanasia

El Frente Amplio ha comenzado una serie de conversaciones informales con representantes de otros partidos políticos con el propósito de reactivar y aprobar el proyecto de ley de eutanasia en el presente año.

Esta propuesta, que ya obtuvo media sanción anteriormente, pretende otorgar a las personas que enfrentan enfermedades terminales incurables la posibilidad de optar por acelerar su proceso de fin de vida bajo ciertas condiciones.

Defensa del proyecto

Federico Preve, diputado electo por el Frente Amplio, manifestó su apoyo al proyecto, afirmando que "la eutanasia es el derecho de una persona que se encuentra en una situación compleja de enfermedad que es incurable e irreversible.

Debería tener derecho y libertad para elegir acelerar su proceso de fin de vida, siempre que esté en una situación que no considere digna y que implique un sufrimiento insoportable".

Además, Preve destacó que la promoción de esta iniciativa está alineada con la búsqueda de derechos para todos los ciudadanos, afirmando que, así como el Frente Amplio lucha por una vida digna, "la muerte tiene que ocurrir con dignidad" y que la eutanasia debería ser reconocida como un derecho en Uruguay.

Búsqueda de apoyo interpartidario

En cuanto al respaldo de otros partidos, Preve indicó que ha establecido contacto con legisladores del Partido Colorado, Partido Nacional y Partido Independiente, enfatizando que "no es un tema partidario", sino una cuestión filosófica relacionada con creencias y derechos humanos.

El objetivo es que el proyecto cuente con la presentación de varios partidos políticos, lo cual otorgaría mayor legitimidad al debate y a la posibilidad de aprobación.

Opiniones desde el Partido Colorado

Por su parte, Paula de Armas, diputada electa del Partido Colorado, manifestó que en el caso de enfermedades terminales o complejas, "habría que tenerlo en consideración", aunque consideró fundamental tomarse el tiempo necesario para discutir un tema tan delicado.

"Son los temas que de verdad hay que sentarse, debatirlos y estudiarlos", expresó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**EL FRENTE AMPLIO
IMPULSA LA APROBACIÓN
DE LA LEY DE EUTANASIA
EN EL PRESENTE AÑO,
CONTANDO CON EL
RESPALDO DE DIVERSAS
FUERZAS POLÍTICAS**

mplio impulsa la aprobacion de la ley de eutanasia en el presente ano contando con el respaldo de diversas fuerz

Tags

terminales, proceso, enfermedades, partidos, proyecto, derechos, acelerar, eutanasia, derecho, colorado, afirmando, partido

Noticias relacionadas

4.3 * *Robert Silva considera que se han creado las condiciones adecuadas para avanzar en la legalización de la eutanasia en la próxima Legislatura*

4.1 * *Silva critica la postura del Parlamento: "Están actuando como un avestruz, ocultando la cabeza" ante la negativa de votar la ley de eutanasia*

3.7 * *Senadores alertan sobre la imposibilidad de votar la ley de eutanasia en esta legislatura; Bianchi menciona "presiones" en el proceso*

4.9 * *Robert Silva busca el apoyo de la coalición para impulsar el proyecto de eutanasia*

3.8 * *"Adiós a Javi": el emotivo caso de eutanasia que estremece a Colombia*

3.7 * *Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido*

4.8 * *El Frente Amplio renueva su compromiso con la defensa de los derechos humanos y el fortalecimiento de la memoria histórica*

4.2 * *El Parlamento sanciona una nueva ley que impide las cirugías estéticas en mascotas domésticas*

4.7 * *El Senado uruguayo ratificó de forma unánime el proyecto de ley impulsado por Cristina Lustemberg*

4.4 * *Defendiendo los derechos humanos: la respuesta del Frente Amplio a las palabras de Lucía Topolansky*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo